

13 de octubre de 2023

Saludos Padres/tutores y personal de FSD,



Debido a diversas circunstancias globales, los distritos de Illinois han observado un aumento en el número de estudiantes recién llegados en los últimos meses, muchos de los cuales son refugiados que se reasientan en nuestras comunidades. En el Distrito Escolar 145 de Freeport, estamos viendo un número creciente de recién llegados de Centroamérica, específicamente de Honduras. Algunos estudiantes inmigrantes y refugiados llegan a Estados Unidos con sus padres, mientras que otros vienen con parientes o tutores más lejanos. Algunos incluso llegan como menores no acompañados. Muchos de estos recién llegados son niños en edad escolar que necesitan inscribirse en la escuela lo antes posible, y una parte importante de ellos son estudiantes de inglés. Algunos también pueden ser estudiantes con educación formal limitada o interrumpida.

El Distrito, en colaboración con el Departamento Bilingüe y otros departamentos, ha estado trabajando para abordar las necesidades académicas y emocionales de nuestros estudiantes y al mismo tiempo conectarlos con los diversos apoyos disponibles en nuestra comunidad. Nuestro objetivo es conectar a las familias con recursos comunitarios, ayudar con sus necesidades básicas y evaluar su ubicación académica. Existe una demanda sin precedentes de interpretación de idiomas, servicios de traducción y apoyo para ayudar a las familias recién llegadas a navegar por el sistema educativo de los EE. UU., y estamos ofreciendo diferentes opciones para eliminar las barreras del idioma.

Es un gran privilegio trabajar con familias y estudiantes de todo el mundo, ya que aportan diversos conocimientos y perspectivas que enriquecen nuestro distrito y nuestra ciudad. En nuestro distrito, damos la bienvenida a todos los estudiantes y nos esforzamos por apoyarlos.

Como hemos visto las atrocidades causadas por la guerra en algunas regiones de nuestro mundo hoy, nos da una pausa para reconocer la importancia de coexistir de una manera que construya una comunidad que demuestre cuidado y apoyo mutuo, a pesar de nuestras diferencias.

mes de la Herencia Hispana

Mientras el Mes de la Herencia Hispana llega a su fin el 15/10, aprovechamos una última oportunidad paracelebrar las historias, culturas y contribuciones de ciudadanos estadounidenses cuyos antepasados vinieron de España, México, el Caribe y América Central y del Sur. De la Proclamación 10446—Mes Nacional de la Herencia Hispana, 2022: "La herencia hispana ocupa un lugar indeleble en el corazón y el alma de



nuestra nación, y el Mes Nacional de la Herencia Hispana nos recuerda que la identidad estadounidense es un tejido de diversas tradiciones e historias entretejidas.

~CELEBRACIONES DE OCTUBRE~

Día Nacional de los Conserjes Escolares

Los conserjes son la fuerza impulsora para mantener nuestros edificios limpios y en buen estado. El trabajo que realizan aumenta el sentimiento de orgullo por nuestros edificios. FSD dice "GRACIAS" a todo nuestro personal de conserjería por la forma en que contribuyen a la educación de calidad que brindamos a nuestros niños.

❖ Día Nacional de los Entrenadores

El Día Nacional del Entrenador se celebra cada año en octubre. Aprovechamos este tiempo para honrar y apreciar a los entrenadores que hacen posible muchos de nuestros programas extracurriculares. Nuestros entrenadores construyen cultura y defienden la inclusión; sirven como mentores y modelos a seguir y su impacto se extiende más allá del programa que entrenan. Saludamos a todos los entrenadores de FSD por todo lo que hacen por nuestros estudiantes.

Semana Nacional de Agradecimiento al Conductor de Autobús

La Semana Nacional de Agradecimiento a los Conductores de Autobuses nos brinda la oportunidad de reconocer y agradecer públicamente a los numerosos conductores y monitores de autobuses de FSD que transportan carga valiosa cada día. Gracias por ser la primera y última cara del distrito cada día para muchos estudiantes.

Semana Nacional de Agradecimiento a los Directores

Principal La Semana de Agradecimiento brinda a las comunidades de aprendizaje la oportunidad de reconocer públicamente el trabajo, el compromiso y la importancia de los directores y subdirectores. Agradecemos a nuestros directores por su incansable dedicación a la educación. Celebramos el impacto que usted genera en nuestras escuelas, personal y estudiantes.



El libro móvil mágico

Las escuelas Carl Sandburg y Jones-Farrar presente El libro móvil mágico Jueves 26 de octubre, a las 19 h. En la cafetería Carl Sandburg. La admisión es gratis. Por favor entre por la puerta norte junto a la cafetería. Cuarenta estudiantes actuarán en el escenario o detrás del escenario. ¡Ven a brindarles tu apoyo!

Alrededor del distrito

Aquí hay un fragmento especial de algunas cosas que están sucediendo. "Por el distrito" en las últimas semanas, incluido el reconocimiento de Campo a través de la escuela secundaria miembro del equipo Eden Helm (centro en la foto) quién representará a Freeport en la reunión estatal de IESA mañana

Los usuarios de Facebook visita nuestra página para ver muchas más cosas interesantes que suceden a diario. "Por el distrito". Académicos, reconocimientos especiales, otras actividades extracurriculares, aprendizaje en el aula, excursiones, eventos especiales, ¡lo cubrimos todo! También puedes seguirnos en X (anteriormente Gorjeo).



∼Próximos eventos y oportunidades ∼

Las organizaciones y eventos que se enumeran a continuación no están patrocinados ni afiliados a FSD 145.

El museo práctico de los niños(**COM**)patrocinará "Concretes For A Cause" el martes 17 de octubre en nuestro restaurante local Culver's. Más detalles en el volantes.

El **Distrito de parques de Freeport** La ruta anual Truco o Trato se llevará a cabo el sábado 28 de octubre. Más detalles en el volantes.

RECORDATORIOS

Oportunidades de empleo en FSD

FSD tiene ofertas de trabajo para el año escolar actual. Para obtener más información sobre ofertas de trabajo y postularse <u>visite nuestro sitio web, fsd145.</u>

Próximas fechas destacadas:

6 de noviembre: conferencias de padres y maestros, día sin asistencia para los estudiantes 22-24 de noviembre: Día festivo de Acción de Gracias - FSD cerrado

Que tengas un fin de semana maravilloso y gracias por todo lo que haces por nuestros estudiantes.

Atentamente,

Dr. Anna Alvarado,

Superintendente de Escuelas